
第 94回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会議事録 

 

 

【会議名】第 94回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

【日時】令和 3年 7月 30日（金）10：30～ 

【出席審議委員】岡正雄、町田信明、高松秀光 

【欠席審議委員】今村一之、半澤冬樹 

【事務局】山崎恵美 

 

◇審議事項 

第１号議案放送報告 

サムライ・ロック・オーケストラ開催報告 

2021年 7月 25日（日）第 1部 13：00～、第 2部 18：00～ 

【事務局より】 

・30社近い企業様のご協賛もあり、予定通り開催した。 

・動員数は合計 936名と約 8割程埋まった。 

・当日は感染症対策として、間引き席の実施、来場者シートの記入、検温（検温計とサー

モグラフィ）、館内にアルコール消毒を配置、1 部.2 部の間に座席を含む館内の消毒、

規制退場等の対策をし、大きな混乱もなく終了した。 

 

 

第２号議案番組審議 

「WHB Radio Show」について 

本 放 送：毎週木曜日 22：00～22：29 

再 放 送：毎週土曜日 14：00～14：29 

内   容： 古き良き Good Music を紹介する音楽番組。 

      リスナーのみなさんからいただいた「身の回りで起きている心温まる良いこと」

を中心に、DJ 梅澤の選曲とともに紹介していく。 

出  演：梅澤義宣 

 

【審議委員より】 

〇全体的にテンポが良い。活舌も良くプロみたい。BGM も良い。 

〇部分的にささやくような話し方で聞きづらいところもあった。 

〇もう少し流す曲の紹介もあってほしい。 

〇少し内々感が出てしまっていた。 



〇メール紹介、SNS のコメント等を紹介しても良いのでは。 

〇番組内容の趣旨とかけ離れていた。もっと内容と沿うように。 

〇オープニングの自身のバンド曲は良い曲だが、もう少し短め（サビ程度）の方が番組に

入りやすい。トークに入るまでが長い。 

〇DJ の梅澤さんがとても興味深い人物なので、自身の体験談などを交えた曲を紹介しても

良いのでは。 

 

以上 

 

 

令和３年６月の番組審議会は休会しました。 


